



気高SGH通信

文部科学省指定 スーパーグローバルハイスクール



SUPER GLOBAL HIGH SCHOOL

海を素材とするグローバルリテラシー育成

～世界を舞台に活躍するスケールの大きな人材を目指して～

No. 30 令和2年2月12日

宮城県気仙沼高等学校

台湾の高級職業学校の校長先生ら8名が本校を訪問



2月5日(水)、台南の国立華南高級商業職業学校・高雄市立三民高級家事商業職業学校・国立屏東高級工業職業学校・国立佳冬高級農業職業学校の校長先生ら8名が、社団法人台南市台日友好交流協会の職員とともに、訪日教育旅行の実施に向けた視察の一環として、本校を訪問し、授業参観や本校生徒との交流などを行いました。

ご一行は、宮城県の訪日教育旅行誘致促進事業によるツアーで、仙台空港到着後、岩手県中尊寺・巖美溪を視察後、気仙沼市東日本大震災遺構・伝承館に立ち寄り、教育施設としては唯一本校を訪問されました。狩野校長から本校概要をスライドで紹介した後、各クラスの授業を見学し、その後、創造類型の2年4組の生徒37名との交流会を行いました。



授業参観のようす



授業参観のようす(物理基礎)



2年4組生徒と対面



代表生徒による学校の紹介



代表生徒による本校授業の紹介



代表生徒による課題研究発表



代表生徒による課題研究発表



代表生徒による課題研究発表

生徒との交流会では、生徒たちが制作した気仙沼市の概要、課題研究などの授業、行事紹介などのスライドを使って説明し、質疑応答が交わされました。最後に、合唱曲スピッツの「チェリー」を披露し、台湾の校長先生方から大きな拍手をいただきました。



みんなで記念撮影



合唱「チェリー」を披露



電子ピアノ演奏は畠山君



みんなで見送り「謝謝！」